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第2062回例会記録　令和4年5月24日（火）  25/48回

＜点鐘＞� 古澤会長

＜ソング＞　我らの生業

＜お客様ご紹介＞� 古澤会長
　井上久会員より、潮見台みどりの丘特別養護老人
ホームの理事長の藤田様のご紹介がありました。
東京西RC　藤田茂樹様→「以前、川崎西の時に、本
日2度目のメークとなりました。地元ですのでまた
幾度となく来るかと思います。よろしくお願いいた
します」。
米山奨学生　金多情さん

＜会長報告＞� 古澤会長
　先日の家族感謝会に多数のご来場ありがとうござ
いました。皆様のおかげで盛大に行う事ができまし
た事を報告させていただきます。
1.�令和4年度麻生観光協会総会の開催について
　6/7（火）�10：00〜�麻生区役所4F
2.��新百合ヶ丘エリアマネジメントコンソーシアムよ
り　2022年度全体会の案内
　�6/20（月）�14：00〜�新百合ヶ丘トウェンティワ　
ンホール
3.��兵庫県明石でロータリアンと称する方々のニュー
スが報道されておりますが、このような出来事に
世の中うるさくなっております。真摯に受け止め、
このような事が起きないよう、一言申し上げさせ

ていただきます。

＜幹事報告＞� 山口幹事
＊当クラブ例会
　5/31（火）� 通常例会� 会員卓話　
� � � 江田会員、近藤会員
　6/7（火）� 通常例会� 本年を省みて　
� � � クラブ・職業奉仕各委員長
　6/14（火）� 通常例会� �本年を省みて　
� � � 社会・国際・青少年奉仕各委員長
　6/21（火）� 通常例会� 本年を省みて　会長
　6/27（火）〜29（水）　
� � 移動例会� 会長幹事ご苦労様会（沖縄）
＊近隣クラブ例会案内・変更　
　川崎大師RC

＜ニコニコ委員会＞� 玉井委員
　東京西RC　藤田様→「数年ぶりのメークアップで
す。よろしくお願いいたします」。当クラブより、
古澤会長→「キムちゃん、卓話宜しくお願いいたし
ます」。山口幹事→「米山奨学生のキム・ダジョンさ
ん、本日の卓話宜しくお願いします」。以下、感謝
をこめてニコニコへ。阿部会員、赤本会員、阿久澤
会員、安藤亨会員、安藤美恵子会員、福家会員、畠
山会員、平岡会員、井上久会員、井上勇会員、鴨志
田会員、菊池会員、小島会員、近藤会員、小塚会員、
中島眞一会員、中島健児会員、中村会員、大西会員、

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第2064回  6 月 7 日 本年を省みて　クラブ・職業奉仕各委員長

第2065回  6 月14日 本年を省みて　社会・国際・青少年奉仕各委員長 

第2066回  6 月21日 本年を省みて　会長

●川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

●例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
●例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ



大矢会員、親松会員、左藤会員、関田会員、嶋会員、
白井会員、鈴木岳人会員、渡邊会員、山木会員、結
城会員、玉井会員。

＜出席委員会＞� 左藤委員

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

本日のプログラム
＜招聘卓話＞� 米山奨学生　金多情さん

　私は2001年生まれです。私の父は職業軍人で、将
校の中でも一番高い階級で大尉を務めており、6才く
らいまで北朝鮮に近い軍隊で過ごしました。父は
2007年に退役し、父の地元でもあるタンジンで建築
家として新しい仕事を始め今でも続いています。
　タンジンはキンポ空港やインチョン空港の南にあ
る、首都圏からはずれた海の方にあり、私が7才か
らずっと住んできた所です。海の近くに住んでいた
ので自然と海産物が大好きになりました。
　私が8才の時から父がタンジン市RCのロータリア

ンとして活動してきたこともあり、私にとってロ
ータリークラブは昔から非常に親しい存在でした。
2008年に入会し、建築家という職業を活かして色ん
なボランティア活動を行って来ました。カンボジア
での井戸掘り、小学生へのカバンの寄付、国内では
低所得者層へPC寄贈、老人や障がい者への生活支
援やリハビリテーション支援、家づくり支援などで
す。タンジン市RCは、九州にある唐津市と姉妹ク
ラブになっています。昨年、父はロータリークラブ
の会長になり、コロナが落ち付いたら日本のクラブ
との交流プログラムを計画しています。
　私は高校2年生からエレクトーンを始め、現在、
昭和音楽大学でも専攻しております。エレクトーン
という楽器は日本のヤマハが作った電子オルガン
で、音色がピアノと違い、基本オーケストラの音色
で演奏されます。楽器の中には1,200個以上の生楽
器の音色が入っており、その音色を使って色んなア
レンジができ、幅広いジャンルで演奏ができます。
韓国ではエレクトーンが普及されたばかりで、大学
に学科はなく教育環境が作られていません。SNSで
エレクトーンの先生を探したところ、日本に唯一留
学した先生に出会うことが出来、それがきっかけと
もなりちゃんと学ぶために留学を決心しました。そ
して韓国に戻ってからは、大学にエレクトーン学科
を作り、環境を作りたいと考えました。
　2019年に昭和音楽大学の入試に合格し、現在3年
生です。今はもっと日本の生活に慣れるために、日
本語能力試験のN1を目指し勉強しています。川崎
市国際交流会に参加・活動や、また春には初めて九
州音楽コンクールで金賞を受賞しました。今年から
米山留学生として、一生忘れられない経験になると
思います。まだ未熟な私ですが、この瞬間を大事に
しながら音楽の勉強とロータリークラブの活動をし
て沢山成長していきたいと思います。

＜点鐘＞� 古澤会長

会員 出席 欠席 メーク

第2062回	 45	 36	 9	 	 80%
第2061回	 45	 26	 19	 7	 73.33%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 33件	 33,000円	 661件	 726,000円
	 0件	 0円	 25件	 436,000円
	 0件	 0円	 1件	 112,000円
	 0件	 0円	 23件	 357,000円

累計


